

BALONMANO

De bajón al play-down

El MotiveMarket.com cae ante un Elda superior y parte como último en la fase de permanencia, que comparte con las alicantinas, el Morvedre y La Rioja

31-19

Elda Prestigio
MotiveMarket.com

Elda Prestigio: Meriem Ezbida, Lucía García (1), Lora Sarandeva, Virginia Fernández (1), Sol Ariadna Azcune (3), Agda Pereira (7), Joaquina Bolling (2), Sofía Clara (1), Anastasiya Hvozdi (1), Elena Cuadrado (1), María Rodríguez, Beatriz Escribano (7), Claudia Martínez (3), Paula Lluch (1), Aitana Pastory y Paula Molano (3).

MotiveMarket.com Gijón: Niurkis Mora, Paloma Calvo (1), Silje Nilsen, Paula Valdivia (2), Laura Rivas (1), María González (6), Raquel Álvarez, Daniela Jerónimo (3), Nayla de Andrés, Dorottya Zentai (3), Sandra Pascual, Ana Carolina da Silva (3).

Resultado cada cinco minutos: 3-0, 5-2, 9-3, 11-3, 11-6, 14-7 (descanso), 18-9, 21-11, 24-14, 27-16, 29-19 y 31-19.

Árbitros: Manuel Moledano y Vicente Peris. Excluyeron dos minutos a las locales Lucía García, Agda Pereira, Sofía Clara y Paula Molano, y a las visitantes Selje Nilsen, Daniela Jerónimo y Nayla de Andrés.

MARÍA RENDUELES

Fotografía

El MotiveMarket.com Gijón cerró la temporada regular con una derrota contundente frente a Elda Prestigio por 31-19 en el pabellón Florentino Ibáñez, en un encuentro donde las gijonesas no lograron encontrar continuidad ni eficacia en su juego.

A pesar de la victoria, Elda Prestigio no pudo evitar el play-down debido a la victoria del Beti-Onak sobre el Mecalia Atlético Guardés.



Dorottya Zentai tirando a puerta, ayer ante el Elda.

Ahora, tanto Elda Prestigio como MotiveMarket.com deberán afrontar una nueva fase a doble vuelta junto a La Rioja y Morvedre. En total, seis partidos decisivos donde los cuatro equipos lucharán por conservar su plaza en la Liga Guerreras Iberdrola una temporada más. Teniendo en cuenta que se arrastran los resultados entre ellos de la primera fase, el equipo gijonés es el que parte en peor situación, con 4 puntos. Seis tiene La

Rioja; siete el Morvedre y 8 el Elda. Tras el encuentro, el técnico de Gijón, Alfredo Rodríguez, reconoció la superioridad del rival: «El partido no nos ha salido bien. Elda desde el primer momento ha sido claramente superior», afirmó.

En ataque, el conjunto visitante también se mostró errático, especialmente en la primera parte, donde desaprovechó varias ocasiones claras. «Hemos tenido muchas ocasiones de lanzamiento fa-

lladas, y eso ha sido un lastre que ha provocado esa diferencia en el marcador» añadió Rodríguez.

La ofensiva gijonesa se apoyó principalmente en María González Martínez, autora de 6 goles, acompañada por Daniela Jerónimo, Dorottya Zentai y Ana Carolina da Silva, con 3 tantos cada una. Sin embargo, el equipo no logró mantener la constancia necesaria para competir frente a un Elda muy eficaz. ■

El Unión Financiera dice adiós a Primera cayendo en el Grupo

M. G-R.

Fotografía

En la Primera División Masculina, la jornada dejó varios duelos emocionantes que marcaron el cierre de temporada para algunos equipos. Uno de los encuentros más destacados fue el que enfrentó al Real Grupo de Cultura Covadonga y al Unión Financiera Base Oviedo, con victoria local por 31-26. El conjunto carbayón, que la próxima temporada militará en División de Honor Plata, comenzó con buenas sensaciones e incluso se puso por delante en el marcador durante el primer tramo. Sin embargo, el Grupo, con una sólida actuación del ex de Vallobín Diego Fernández y del guardameta Joaquín Colomo, logró remontar antes del descanso y sentenciar en la segunda parte.

Por su parte, el Horizonte Atlético, quinto clasificado, cayó con claridad en la pista del Soria (37-28), que acaba como líder del Grupo. También firmó una victoria solvente el Royal Premium Gijón, que derrotó por 39-30 al Club Balonmano Camargo en el Palacio de Deportes de Gijón.

El último encuentro de la jornada se resolvió por la mínima: el Auto-Center Principado se llevó los dos puntos en su visita al Recoletas Arroyo Cabero Edificaciones (23-24), en un choque igualado hasta el final. ■

El BM Gijón se despide del ascenso con la cabeza alta tras dar guerra en Sabadell

El equipo asturiano, que remontó en la segunda parte como en la ida, discutió el triunfo a un conjunto catalán con una plantilla muy superior (30-28)

M. RENDUELES

Fotografía

El Balonmano Gijón cerró su temporada con una derrota por 30-28 ante el OAR Gracia Sabadell en el partido de vuelta de la fase previa de ascenso a la División de Honor Oro. A pesar de la eliminación, el entrenador Ángel Gulín destacó la competitividad del equipo. «Competimos muy bien. En la primera parte estuvimos bien, pero a falta

de diez minutos, nos sacaron ventaja. Probamos el siete contra seis con portera-jugadora y nos salió bien al principio, pero luego nos penalizaron algunos errores», explicó Gulín. El técnico también subrayó la diferencia en la portería entre ambos equipos: «La portería de ellas fue muy buena, lo demostraron en ambos partidos, mientras que la nuestra no estuvo tan acertada. Eso marcó la diferencia». A pesar de las dificultades, Gulín

resaltó el esfuerzo de sus jugadoras: «Mi equipo dio todo en la pista, no tengo nada que reprocharles. Estuvimos a un gran nivel durante toda la temporada».

El Balonmano Gijón cierra una temporada con muchas lecciones y momentos positivos. Aunque no se consiguió el ascenso, el equipo mostró un gran nivel competitivo durante todo el año, luchando hasta el último minuto en cada partido. El entrenador Ángel Gulín

destacó el esfuerzo y la dedicación de sus jugadoras, que, a pesar de las adversidades, nunca dejaron de pelear. «Hemos demostrado que somos un equipo con mucha calidad y con muchas ganas de seguir creciendo», concluyó Gulín, dejando claro que, aunque el objetivo no se alcanzó, la temporada ha sido un paso importante en el proceso de construcción de un equipo fuerte y con un futuro prometedor a pesar de la eliminación. ■



Joaquín Pérez, del Unión Financiera, lanza entre los grupistas Marcos Méndez y Pablo González.